

Sólo el Granada venció fuera

Al Granada le van bien los desplazamientos fuera de la Península. Ganó en Mallorca con un resultado sorprendente y vuelve a «dar la campanada» en el Estadio Insular de Canarias al vencer a la Unión Deportiva Las Palmas por dos goles a uno. Y de la noche a la mañana el Granada está en los primeros puestos de la tabla y es el equipo que tiene más positivos juntamente con el Atlético de Madrid. También los del Manzanares obtuvieron resultado positivo en su visita al Bernabeu. El encuentro de «máximos rivales» fue emocionante y terminó con reparto de puntos.

Otro «derby» regional, también de eterno rivales, tuvimos en San Mamés donde a punto estuvo la Real Sociedad de conseguir un resultado positivo. El gol del triunfo bilbaíno llegó en los últimos minutos.

Hoy se juega el Elche-Valencia, aplazado el domingo a causa de la gripe de los jugadores ilicitanos. Por lo demás todo fue normal en cuanto a las victorias caseras, si bien el Sevilla encajó demasiados goles para ser un equipo aspirante al título según se dice por la Ciudad de la Giralda. Apuros en Pontevedra, en Barcelona y en Zaragoza, con victorias apretadas de los titulares.

El Atlético de Bilbao, gracias a ese gol de Igarua, queda como líder solitario con un punto de ventaja sobre el de Madrid y dos sobre el Real Madrid. Los del Manzanares y el Granada superan a todos en positivos ya que cuentan con cinco, mientras que Bilbao y Madrid tienen cuatro.

Mallorca y Pontevedra, en los últimos lugares, van camino de la Segunda División, mientras que Las Palmas suma ya cuatro negativos y sigue sin encontrar la línea de juego que tantos triunfos le diera el pasado año.

PROFUSION DE EMPATES EN SEGUNDA

La «equis» estuvo a la orden del día. Muchos empates y algunos de ellos totalmente inesperados. Málaga y Betis, dos aspirantes al ascenso, cedieron un punto en sus terrenos y quedan con cuenta negativa. El Murcia, en vías de recuperación, logró otro punto en Valladolid y lo mismo hizo el Salamanca en Onteniente, con lo que los «charros» mejoran su clasificación y dejan el farolillo rojo al Orense que, por cierto, dio más guerra de lo que se esperaba en Córdoba.

El Español cerró la cuenta de los empates con el que logró en Pamplona y que le sirve para no perder de vista al Gijón, ganador del Illicitano, y líder por el momento.

Con todo ello los asturianos marchan en cabeza con un punto de ventaja sobre el Español. Y tenemos al Rayo Vallecano, Illicitano y Oviedo, por encima de otros favoritos que tendrán que mejorar mucho si quieren estar al final en uno de esos tres privilegiados primeros puestos. Nos referimos a Málaga, Betis y Córdoba que siguen sin convencer.

LOS FAVORITOS PUNTUARON EN SUS SALIDAS

De los cuatro favoritos para el título del Grupo VII de Tercera, tres tenían partidos fuera de casa y los tres lograron los puntos en litigio, mientras que el Melilla jugaba en su terreno y venía al Puerto malagueño. El Cádiz, con su marcha triunfal, ganó rotundamente en Alcalá por tres a cero. Si los gaditanos salen arosos de sus dos partidos del Carranza con Portuense y Melilla, en las dos próximas jornadas, habrá terminado prácticamente la lucha por el título y el Cádiz «se habrá paseado» por Tercera División. El Portuense y el Jerez Deportivo, dos equipos que pueden hacer «sombra» a los gaditanos, vencieron en Ceuta (al colista) y Huelva, respectivamente.

A estos triunfos a domicilio hay que añadir la espectacular victoria del Triana (próximo visitante de nuestro Estadio) en La Línea, como igualmente los empates del Ayamonte y Sanluqueño (próximo rival del Recreativo) en Rota y Marbella, respectivamente. Valiosos puntos ganados ante equipos colistas que han quedado ya superados por ayamontinos y sanluqueños.

Y así las cosas, tenemos a nuestro Recreativo con puntuación negativa, con un adiós a sus aspiraciones de ascenso y con un pie en el descenso de categoría. Increíble, pero cierto. Como más cierto es que se impondrán las medidas conducentes al mejoramiento de esta inadmisibles situación. El partido con el Jerez fue una repetición de defectos anteriores y son ya cuatro las derrotas consecutivas que han sufrido los recreativistas últimamente.

SANTIAGO COTAN-PINTO

INFORMACION DEPORTIVA

EN CAMPO NEGATIVO

También el Xerez (1-2) ganó en el Estadio

Los onubenses tuvieron numerosas oportunidades de superar el tanteo, pero no las aprovecharon

La afición apoyó con entusiasmo al equipo, cuando Hopa, al transformar un penalty, logró el empate

Por dos goles a uno perdió el Recreativo su segundo partido en el Estadio —y cuarto del torneo— ante el Xerez Deportivo. Tarde fría y gris, con más entrada que nunca y muchos jerezanos en las gradas. Dirigió el encuentro el colegiado sevillano Núñez Álvarez, auxiliado por Santos y Sanguino, y a sus órdenes las alineaciones fueron éstas:

XEREZ: Rodri; Violeta, Ballaró, Prieto; Ravelo, Madariaga; Fox, Gradín, Goñi, Víctor y Benítez.

RECREATIVO: Omist; Eloy, Carreño, Navarro; Pumar, Ortiz; Hopa, Paquito, Quiles, Bancalero y Barba.

A los 3 minutos del primer periodo Velasco sustituyó a Fox en el Xerez; al comienzo del segundo tiempo Dorrego salió por Barba y a los 24 minutos Cardo por Bancalero. Los goles se produjeron así:

0-1.—A los 14 minutos de la primera parte y Benítez sacó un córner que Ravelo cabeceó ya pasada la portería. El balón cayó entre dos defensas, el portero onubense y el ariete Goñi, que fue el único que, valientemente en plancha, logró tocarlo para remachar el gol.

1-1.—A los 33 de la continuación, Hopa es derribado por enésima vez dentro del área por Prieto. Penalty que el mismo Hopa transforma por bajo y colocado.

1-2.—A los 40, Velasco hace unas fintas sólo al borde del área y pasa a Benítez que tira raso ante la pasividad de la defensa recreativista y el balón, después de ser desviado por Omist y pegar en el palo, llega a la red.

CUESTA ABAJO

Había muchos jerezanos en las gradas. Y hasta pancartas, una de las cuales hablaba de venir a ganar y llevarse los puntos... La nota de humor, que pesaba en el ánimo de los aficionados onubenses con un recelo comprensible después de las últimas jornadas, se hizo cruda realidad al término de los 90 minutos, a pesar de que cuando Hopa logró transformar el penalty —uno de los muchos que se hicieron— la afición apoyó entusiastamente, como en los viejos tiempos, a los jugadores. Pero estaba escrito así, porque si bien muchos de los jugadores pusieron el máximo de interés y trataron de colaborar a un triunfo que debió producirse, la apatía volvió a apoderarse de otros y el Xerez, que no fue un gran equipo, ni siquiera demostró ser superior al club decano en este partido al menos, se alzó con la victoria final, por —como siempre— más empeño, más codicia, más ganas... Unas armas que vimos en Huelva el día del Plasencia y que ya, desgraciadamente, no hemos vuelto a ver.



Quiles, uno de los mejores, dispara a puerta pese a la oposición de Ballaró. El chaval se mostró duro, con entusiasmo. Dio ejemplo de pundonor y defensa de unos colores.—(Foto Rodri)

Sin embargo, esto del domingo hay que pensarlo despacio, con calma, porque se hacen necesarias, urgentes ya, unas medidas preventivas que hagan resucitar a un equipo que ahora parece muerto. No es ya el ganar para ascender; sino tan sólo el evitar, o al menos intentarlo, que el fútbol en nuestra ciudad descienda a un nivel en el que por falta de vitalidad acabaría muriendo. La Regional Preferente no es para el Recreativo el fantasma que pudiera ser para un Ayamonte, Rota o Sanluqueño; es, simple y llanamente, una tumba en la que serían sacrificadas al silencio las ilusiones, anhelos y emociones de muchos miles de aficionados de más de setenta y cinco años de historia.

UN JUEGO POCO RESOLUTIVO

Y vayamos, ahora, con el partido o lo que sea. El Recreativo...

... sacó su ya tradicional, en las últimas jornadas, esquema del 4-2-4, aunque esta vez formaran en el centro del campo Pumar y Bancalero, mientras Hopa, Paquito, Quiles y Barba permanecían en punta tratando de lograr el gol. Se empezó con entusiasmo, con buen juego de los centrocampistas y un Hopa veloz e incisivo que permitía a Quiles ensayar el disparo con fuerza, con puntería, obligando a Rodri a excelentes intervenciones. Prueba de esto son los cuatro córners que en los tres primeros minutos se lanzaron. Sin embargo, en el Xerez venía un futbolista con mandado, con temple, que si el año pasado fue el mejor muchas veces aquí, ahora también lo ha sido, aunque en contra: Víctor, quien con el apoyo de Ravelo y Gradín, mientras Madariaga se unía a la defensa, fue poco a poco haciéndose dueño del centro del campo. Así, cuando Paquito perdió

varias oportunidades de gol, una de ellas sólo ante Rodri un minuto después de que Fox hiciese lo propio ante Omist; cuando el propio Rodri tuviese espectacularmente algunos tiros excelentes de Quiles, y cuando Víctor empezó a moverse con su habitual juego horizontal para lanzar con balones largos a sus hombres en punta, el Recreativo se vino abajo y otra vez empezó ese forcejeo entre la zaga local y el ataque visitante, que acaba siempre con el gol en la red recreativista. Llegó en el minuto 14, de una forma que nadie lo esperaba. Y empezó entonces una larga y lenta agonía hasta el final de los primeros 45 minutos.

Porque el Xerez, a raíz del gol, reforzó su defensa con Ravelo, autor del cabezazo que luego fue tanto, pero el juego alegre de Víctor y Gradín le permitió adelantar sus líneas de atrás hasta el centro del campo, obligando a los delanteros onubenses a caer repetidamente en el fuera de juego, y logrando que la sicosis del «orsay» se apoderara del conjunto arbitral, que inició también entonces una cadena de errores que pudieron terminar en altercado de orden público. Dos veces Paquito, tres Hopa y una Quiles, fueron derribados aparatadamente los artilleros locales cuando estaban ante Rodri. Y sólo una se señaló el penalty, y otra una bufonesca falta dentro del área que no sabemos qué es, porque lo que vimos fue zancadilla por detrás a Paquito. Justamente cuatro minutos después del gol jerezano.

REACCION EN EL SEGUNDO TIEMPO

Hubo, en el segundo tiempo, una reacción del Recreativo al ser sustituido Barba por Dorrego, que no se había alineado antes por estar afectado de gripe, con fiebre incluso. Y como el entusiasmo es contagioso, la afición apoyó al equipo en busca del empate y posterior victoria. Pero el árbitro se empeñó en lo contrario: y cuando no era fuera de juego, era falta al portero o si no dejaba sin señalar las brutales entradas de los defensas visitantes. Y se fueron consumiendo los minutos con dominio local y peligrosos contraataques forasteros, que ponían balones de peligro en los dos marcos. Luego, cuando por fin se empató de penalty, hubo unos minutos en los que creímos que se remontaría el partido.

Pero fue vana ilusión porque volvió la apatía, el dejar hacer y Víctor en el minuto 57 perdió un gol clarísimo para que en el 40 fuese Benítez el que acabase con las ya escasas ilusiones de los aficionados. En resumen, un resultado que no fue realmente justo, aunque méritos no se hicieron muchos por los altibajos en el juego. Y en cuanto a destacados, Rodri fue el mejor por el Xerez, porque evitó la derrota con sus intervenciones; con él Víctor, Ravelo y Gradín, aunque todos lucharon. Por el Recreativo quizá fue Pumar el mejor por el orden que puso en el centro, sin compensación en sus compañeros; Hopa por su entusiasmo de cara al área, a pesar de las patadas que le dieron, y Quiles porque tiró bien y con fuerza, que es lo suyo.

En cuanto al arbitraje de Núñez Álvarez no parecía sino que buscaba afanosamente hacer daño a los dos equipos, especialmente al Recreativo. Prieto dio una patada a Hopa y no pasó nada; Hopa se la devolvió minutos después y hubo amonestación para el de Huelva. Es nuestro deber no pedir, sino exigir que haya en los campos un delegado, el de la Federación por ejemplo, que pueda amonestar públicamente

al colegiado que se lo merezca, y hasta suspender su actuación si ésta puede ocasionar, como la del domingo, un escándalo público. O bien hacer una «purga» en los Colegios, para sacar de ellos a los ineptos y los que no están preparados, dando paso a los jóvenes valores que pueden y lo harán, grande el arbitraje español; naturalmente sin el lamentable ejemplo de muchos de los «árbitros» —llamémoslos así haciendo un esfuerzo— actuales.

Y punto final. No queda nada por decir. Si después de lo del domingo se sigue al patio, capadocise el temporal sin, en la voz que pide soluciones en nombre del fútbol de Huelva, más conciencias. Nosotros hemos venido señalando defectos reiterativamente y ha quedado demostrado que la razón nos asistía según los acontecimientos. Y... ¡qué pena, señores!

I K E.

En ALMACENES ARCOS

y hasta el día 22 del actual, una Especialista Diplomada de

GUERLAIN

estará a su disposición para consultas y tratamientos de belleza.

Sírvase reservar hora.

Cesó Domenech en el Recreativo

Hasta que se contrate nuevo entrenador, Carreño se hará cargo del equipo

Anoche hubo reunión de urgencia de la directiva del Recreativo. Había que estudiar la dimisión que presentaba el entrenador del club, señor Domenech. Y fue aceptada. Casó un hombre honrado, justo, a quien sólo la falta de voluntad de los jugadores han hecho malo. Porque la desgracia y apatía con que los miembros de la plantilla han jugado los últimos encuentros han llevado al Recreativo a la situación en que está, por la que el popular Manolo Domenech ha tenido que marcharse. Pero así es el fútbol y así su superprofesionalización, tan lamentable como el espectáculo.

lo que semana tras semana dan los equipos en los campos, ganando terreno los intereses creados y codiciando el espectáculo y la honrada deportiva.

Y con la noticia, otra que nos llena de satisfacción: Emilio Carreño, que lleva la sección juvenil recreativista, entrenará provisionalmente, durante unos días, hasta que pueda ficharse a un nuevo preparador. Esperemos que la solución sirva de algo para salir de esta situación crítica. Y que el sacrificio de Domenech no sea estéril como el de tantos otros que la precedieron ésta y anteriores temporadas.

LA FIGURA DEL PARTIDO



Pumar

También usted ALCANZARA EL TRIUNFO con el NUEVO CICLOMOTOR

GUZZI - HISPANIA «DINGO»

de 49 c. c. Encendido electrónico. Adquiéralo en

Comercial AGUADO

HUELVA



Este fue el penalty que pudo suponer el camino de la victoria. Pero todo quedó en eso, en ilusiones fallidas.—(Foto Rodri).